

# Dentro y fuera los vestuarios

Grabuleda ya no es del Gerona. - Tiene en su bolsillo la baja. - Desea para el Gerona una brillante temporada próxima. - Pujolrás II pronto curará de su lesión. - Mateu pensaba marcar dos goles. - Uno lo dedicaba a Masós y el otro a Huguet. - Pero Ortega se opuso a tan nobles deseos

Todos nos las prometíamos muy felices al acabarse la primera parte.

Bajo ese ambiente, se movían los corrillos y las peñas. Por si ustedes no lo saben, en Vista Alegre, como en todos los campos del mundo, hay un contingente muy elevado de espectadores que cada domingo les vemos en el mismo sitio. Por eso cuando nuestras preguntas deben tener un cariz determinado, el cronista no se debe mover mucho; ya sabe donde hallará a sus informadores. Ayer, entré empujones y codazos, creyendo siempre que el Gerona ganaría, creímos que lo más interesante sería intervenir a dos o tres jugadores, para que a la par que nos diesen su opinión, supiéramos también cuáles son sus intenciones ante la próxima temporada.

El primero que se puso a tiro fué Grabuleda.

—¿En plan de espectador?  
—Ya lo ves. Uno llega a acostumbarse a todo. Aunque espero que eso se acabará pronto.

—¿...?  
—Sí. Esta temporada ha sido la última con el Gerona.

—¿Te marchas contento?  
—No he tenido mucha suerte, que digamos. Desde luego el jugador cuando salta al campo debe contar con el apoyo del público. Si a las primeras de cambio ve el ambiente hostil y enrarecido, pierde un cincuenta por ciento de sus posibilidades. Yo siento no haber podido demostrar plenamente mis posibilidades. Me encontraba siempre cohibido, por saber que cien ojos me miraban, sin perder detalle, para aprovechar el más insignificante fallo y volcarse sobre mí.

—¿Cuál será tu nuevo destino?  
—Es pronto para decirlo. Aun no estoy muy decidido por ninguno.

—¿Puede el Gerona, con el equipo de hoy aspirar a algo?  
—Con el tiempo quizás. Fallaba juventud. Hoy parece que ello ya se ha conseguido. Mi deseo sería que el Gerona ascendiera.

—Gracias, Grabuleda. Aunque nos dejes, veo que tus nobles sentimientos no te hacen olvidar los colores que durante varios años has defendido.

La conversación se hizo general y —esos enterados que nunca faltan— ya intentaron insinuar el próximo club del ex gerundense. No lo recogemos, pues no hay fundamento que avale esa "vox populi".

\*\*\*

Hay mucha gente que en Pujolrás II ve a una gran esperanza del fútbol gerundense. Cuando nos topamos con él, aprovechamos la feliz coincidencia para preguntarle algo.

—Hace días que no te vemos actuar.  
—Sí, me lesioné en un entrenamiento, y por eso no le doy al balón.

—¿Tienes para mucho?  
—No lo creo. Esperaba el alta para hoy. Quizás dentro tres o cuatro días.

—¿Te gustan tus compañeros?  
—Hasta el momento realizan un buen partido. Son superiores al Sabadell en juego y conjunto. No se puede pedir más. Si la delantera fuera más contundente en el remate, el partido podría estar ya resuelto.

Los vaticinios de Pujolrás II

fallaron. Todo acabó en un empate.

\*\*\*  
Terminó el partido y Mateu no pudo cumplir lo prometido. Quisimos indagar las causas.

—¿Y los dos goles?  
—Se han quedado para otra ocasión.

—¿Quién tuvo la culpa?  
—La culpa fué... de Ortega que en dos ocasiones me cargó anti-reglamentariamente.

\*\*\*  
Entramos en los vestuarios. En nuestra caseta no había muchas preocupaciones. Veamos cómo se explicó Mateu:

—El puesto de interior siempre me ha gustado.

## Por SUPLENTE

—Ya habías jugado antes...

—Sí. Antiguamente ocupé tal sitio. Fué el Gerona el que me colocó en la media. ¡Cosas de la WM!

—¿Te sientes goleador?  
—Esta otra mitad que falta pienso marcar dos tantos.

—¿Será verdad...?  
—Sí, uno lo dedicaré a Masós y otro a Huguet.

\*\*\*

Y así acabamos nuestro trabajo. Si en la primera parte todo eran vaticinios esperanzadores, al final nadie se acordaba de lo dicho anteriormente y las censuras eran el orden del día.

## Buena victoria del C.D. Gerona en Flassá

Venció, tras bonito partido, por 5-2

En el terreno del Deportivo Flassá se ha disputado este encuentro perteneciente a la Copa Primavera en su fase semifinial.

El partido resultó interesante y competido, pues a la superioridad indiscutible del club gerundense los de Flassá han opuesto un entusiasmo sin límites pero en todo momento correcto.

Marcó primero el Flassá por mediación de su extremo izquierdo. Al poco empató el Club Deportivo por mediación de García al rematar un servicio de Sierra.

## Torneo O. A. R.

SAN LUIS DE ANGLÉS, 5 PONTENSE, 1

Anglés, 18. (De nuestro corresponsal). — Con el partido jugado hoy en el terreno del San Luis, ha finalizado la primera vuelta de este torneo.

Pese a ello, el conjunto local ha conseguido mantenerse imbatido, y en primera posición, a pesar de los encuentros celebrados, algunos de ellos, de pronóstico difícil.

El Pontense, a pesar de su derrota, ha confirmado las noticias que se tenían acerca de su potencialidad de su joven conjunto, pudiendo encajarla a su mala suerte en los remates, encargándose los postes de anular en varias ocasiones magníficas jugadas, bien realizadas.

Fruto del tesón puesto a lo largo de todo el encuentro, ha sido un partido emocionante, e indeciso, en el que el Pontense se ha mostrado como el mejor equipo que nos ha visitado.

La primera parte finalizó con el resultado de 2 a 0, a favor de los locales, obra de Ribera y Gros, a los 20 y 35 minutos, respectivamente. Reanudado el juego, a los 2 minutos Ribera consigue aumentar la diferencia, marcando nuevamente por el S. Luis, a los 17 minutos Camps, y a los 32 minutos Ribera conseguía el tanto final para su equipo.

El tanto del honor por el Pontense, fué obra de su extremo derecho Torres, en magnífica jugada, a los 35 minutos.

Arbitró con acierto López, y los equipos formaron a sus órdenes de la siguiente manera:

S. LUIS: Gajan, Figueras, Suñé, Costa, Purcell, Font, Pelayo, Ribera, Camps y Gros.

PONTENSE: Mis, Hereu, Parés, Baodas, Caraballido, Pallarés I, Poch, Collet, Palomerías, Mari y Torres.

Sierra marcó el segundo para los gerundenses a los diez minutos del anterior. Con este resultado termina la primera parte.

Iniciado el segundo periodo, Buhil marca el tercero.

Este tanto gerundense encorajina a los de Flassá quienes tras una serie de combinaciones llevadas a base de entusiasmo marcan el segundo tanto al transformar Coll una falta directa cometida por el defensa gerundense.

El partido entra en su fase más interesante. Los muchachos de Flassá buscan animosos el empate y a su vez el Club Deportivo lucha por el tanto que aumente su ventaja.

La balanza se decide al final por el mejor juego de los gerundenses quienes marcan el cuarto al rematar García una combinación espléndida de toda la delantera, y poco antes determinar Buhil remata el quinto a las mallas de un fuerte y esquinado tiro desde fuera del área.

En resumen un partido muy entretenido donde la mejor clase y mayor penetración de los once muchachos del Club Deportivo se impuso a un Flassá animoso y animado constantemente por un público inteligente y correcto en todo momento.

Como nota simpática cabe destacar la entrega de un artístico banderín que el capitán del equipo visitado hizo al del Club Deportivo como recuerdo de la primera visita oficial de dicho club.

El árbitro señor Trias con algunos errores, mas su actuación fué en general buena e imparcial. Bajo sus órdenes el Club Deportivo se alineó de la siguiente manera:

Casellas, Nogué, Bronsoms, Bastit, Ramio, Mitjá, Planella, Buhil, Sierra, Armengol y García.

HORIZONTE.

# SIETE DIAS...

Pasó el Berchem sin pena ni gloria. Lo único que nos llamó la atención fué la previsora costumbre de cambiarse a la media parte los jerseys. Por lo demás, tan vulgarés como el Arosa o el Crehueta...

Uara que el destino no se torciera y nadie quedase admirado, horas antes del partido llegó el consabido telegrama anunciando que Camer y Fábregas no podrían venir. El Gerona, previsor como el que más, echó mano de sus jugadores y... ¡a jugar se ha dicho!

Hay muchos gerundenses que se las prometen felicidades por los próximos fichajes. Nosotros—que, dicho sea de paso, no nos rasgamos las vestiduras de pesimismo—nos creemos en la obligación de advertir que, en el partido del viernes, el mejor, ¡como siempre!, fué Marnau...

¿Quieren ustedes ir a Río? Pues el diario madrileño «Marca» fleta un magnífico «Constellation» que saldrá de Barajas el día 23 y aterrizará en Río.

Las comodidades serán muchas y las facilidades que hallarán los aficionados no tienen parangón en la historia deportiva. Como dato último—el más intrascendente, para algunos—les diremos que la excursión sólo les costará diez mil dureses...

En Soria dan como segura la baja de Bosch del «Numancia». Lo que ellos no afirman es que pase al Gerona. Y como curiosidad, sepan ustedes que los numantinos sólo han tenido, en la pasada temporada, un déficit de 42.000 pesetas...

El jugador más optimista de los que han ido a Río es Zarra. Recientemente, después del partido contra el Hungría, hizo unas manifestaciones diciendo que espera que el éxito más lisonjero acompañe a la selección nacional. Desde luego, Zarra, si dice esto, es porque con algo cuenta...

Cuando en Gerona aún no habían sido nombrados los corresponsales de «Marca», «Vida Deportiva», «Barcelona Deportiva», ni nuestra publicación había nacido, el Gerona Club de Fútbol destinó un palco a la Prensa. Pasaron años y nuestra ciudad se pobló de cronistas deportivos hasta el punto que sólo a título de curiosidad les vamos a detallar quiénes tienen derecho a sentarse en el palco de marras. Presten ustedes atención: Redactor de «Los Sitios», de «Gerona-Hoja del Lunes», «Radio España de Gerona», Agencia Alfíl, «Hoja del Lunes», de Barcelona, «El Mundo Deportivo», «Marca», «Vida Deportiva», «Barcelona Deportiva», «La Vanguardia», amén de algún colega forastero que acompañe a los equipos visitantes.

No es de extrañar, pues, que sean varios ya los compañeros que han optado por buscarse otros sitios en donde el espacio vital no sea tan reducido...

J. S. P.

## Bordils, 4 - Cerviá, 2

Bordils, 18. (De nuestro corresponsal). — En partido amistoso se enfrentaron los potentes equipos del Bordils y Cerviá, en el Campo de Deportes de esta localidad.

Partido jugado a gran tén en la primera parte de dicho encuentro y en la cual los cerviánses, pese a la derrota sufrida, logran imponerse en ciertos momentos a sus incansables rivales, pero el Bordils logró dominar el ímpetu de sus visitantes y ganó el encuentro, por mejor juego de sus líneas y gran fondo.

Da comienzo el partido a las 5:45 y a los 25 minutos de juego, en magnífica jugada, Congost II logra el primer gol de la tarde para el Bordils.

A los 37 minutos, Sane n jugada personal y brillante, logra el segundo gol para su equipo. Se llega al final del primer tiempo, con el resultado de 2 a 0 a favor del Bordils.

A los 12 minutos de la segun-

da parte, San en una de sus magníficas actuaciones, logra el tercer gol para el Bordils.

A los 20 minutos y al tirar un córner con el cual fue castigado el Bordils, Juana I, logra el primer gol para el Cerviá.

A los 40 minutos y al ser castigado con un golpe franco el Cerviá por jugada brusca de su defensa Farré contra el delantero centro del Bordils, Congost II, Bonet de un potente tiro bate por cuarta vez la meta del Cerviá.

A los 42 minutos y en un barrullo delante de la puerta del Bordils, Bosch en jugada personal, logra el segundo gol para el Cerviá y último de la tarde.

Sobresalieron por el Bordils, Perich en la puerta; bien la defensa en la cual Aliu y Agell demostraron ser los jugadores natos y barrera infranqueable para sus contrarios.

La media, incansable, sobresaliendo en todo el encuentro Pell y Bonet, y la delantera bien, sobre todo su interior derecha Sau, el cual hizo jugadas de gran valía.

Por el Cerviá, su cancerbero Pardás, inmejorable, y regular todo el conjunto.

La labor del colegiado señor Satorra, muy buena; a sus órdenes alineó a los equipos de la siguiente forma:

**BORDILS:** Perich; Aliu, Agell, Dimas, Pell, Bonet, Pla, Sau, Congost II, Serrats, Congost III.

**CERVIÁ:** aPardás; Juliá, Farré, Brugués, Turñé, Mandé, Bagué, Juana I, Juana II, Bosch y Moosach.

Para el próximo domingo es esperado el Quart. — OLLIRUM.

## En su casa

Y POR POCOS CENTIMOS, PODRA PREPARAR MAGNIFICAS GASEOSAS Y TODA CLASE DE BEBIDAS CARBONICAS —PICANTES A VOLUNTAD— CON EL PRODUCTO «DEL I» QUE ENCONTRARA EN TODAS LAS TIENDAS.